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会議の名称 平成 30年度第 3回 岩舟地域会議 

開催日時 平成 30年 6月 20日 19時 00分 開会   20時 32分 閉会 

開催場所 岩舟総合支所 会議室棟 第 1会議室 

出席者氏名 須藤満雄、櫻井ナミ子、寺内正市、斉藤栄吉、佐山耕基、海老沼圭子、 

真瀬孝、田中正太郎、安藤芳雄、海老沼一利、髙久厚子、相良香津子、 

瀬下敏明、五十畑賀章、以上 14名 

欠席者氏名 小倉久緒、中田身和 

事務局職員職氏名 岩舟地域づくり推進課長 岩﨑充、係長 中田与志人、主事 竹山仁人 以上

3名 

その他出席者等 教育総務課 天海課長、毛塚主幹 以上２名 

会議事項 （１）「栃木市立小中学校適正配置」の取組み状況について（報告）[非公開] 

（２）平成 31年度実施分地域予算提案事業について 

（３）その他 
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１．開 会 

２．あいさつ 

 安藤会長あいさつ 

３．議事  

（１）「栃木市立小中学校適正配置」の取組み状況について（報告） 

≪「栃木市立小中学校適正配置」の取組み状況について資料に基づいて説明する≫ 

 

【非公開】 

 

（２）平成 31年度実施分地域予算提案事業について 

≪子どもの安全対策事業について資料に基づき説明する≫ 

のぼり旗は消耗品である。先々まで壊れた時に補充ができるように在庫があっても

良いのではないか。大量に購入したほうが単価も下がる。 

100本は最低でも必要だ。設置場所は、各小中学校、各公民館、いわふね保育園、

岩舟総合支所となっているが、ここは他団体が常にのぼり旗を掲げている場所なの

で、自治会に設置を呼びかけて、本当に必要な場所に設置したほうが良いのではな

いか。また、見まもり隊の活動支援について、静和小からしか要望がないようだが、

今後他の地域から要望があれば渡せるように予備があったほうが良いのでは。 

交通事故防止事業について、事故の恐怖を実感できるよう指導していく必要がある
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ので、是非この事業は行った方が良い。 

登下校見まもり隊について、私はスクールガードリーダーという立場から、昨年５

月頃に各小学校の登下校見まもり隊の活動状況について学校に確認した。小野寺北

小に関しては、小名路、中妻自治会の２地区しか登校班がない。小野寺南小につい

ては地区毎に父兄と高齢者の方々が子どもたちと一緒に歩いている。こちらも見ま

もり隊と呼べるほどの組織が出来ていないので、多めにベストを購入し、要望があ

ればすぐに渡せるようにしておけば、おそらく希望する。以上のことから、数量に

ついてはもっと多くしたほうが良い。 

交通事故防止事業について、他の地域は順番で開催しているという話だったが、こ

の事業費は各地区で開催してこの事業費なのか。 

１ヶ所開催するのにかかる事業費となっている。小学校低学年ではショックが強す

ぎるとのことから、対象者は中学生が望ましい。栃木市内はどの地域も中学校で開

催しているため、岩舟地域においても岩舟中学校での開催を想定している。 

これらは単年の事業か。それとも継続事業か。 

基本は単年の事業だが、来年も提案していただければ継続事業のような形になる。 

交通事故防止事業は小学生向けのものはないのか。学校のほうで指導はしていると

思うが、何か良いものはないか。 

警察に頼めば簡単なものをやってくれる。 

それでは、これらの事業を行うことでよろしいか。 

≪全委員了承≫ 

続いて委員提案事業について検討を行う。 

≪委員提案の候補一覧について資料に基づき説明する≫ 

授乳室について、こなら館に必要か疑問。今年度地域予算で岩舟総合運動場に遊具

を設置するので、それに付随してコスモスホールに作ったら良いのではと思ってい

た。生の声を聞いて、作ったはいいが誰も利用者がいないということにならないよ

うに気を付けるべき。 

授乳室について、今年度設置される遊具にちなんで出てきた話なので、コスモスホ

ールが難しいのなら、岩舟公民館に整備できないか確認していただきたい。また、

こなら館であれば、第三会議室を改良すれば実施出来るのではないか。フルーツパ

ークは集客があるので、こういった設備があっても良い。 

一部の事業については現在も担当課と協議中のため、その結果を待ち、概算事業費

を算出していただき、次回の会議において実施する事業を決定したい。 

（３）その他 

・平成 31年度実施分地域予算提案事業について 

≪今後の日程について説明≫ 

４．連絡事項 

・「岩舟地域ふるさとＰＲ事業」進捗状況について 

・地域自治交流会について 

・協働のまちづくりセミナーについて 

５．閉会 

 


